



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM expresa sus condolencias por el fallecimiento de los Drs. Rafael García y Mauro Argumedo

Este domingo 3 de mayo del 2020, en la ciudad de Iquitos se ha producido el lamentable fallecimiento del Dr. Mauro Raúl Argumedo Castillo y el Dr. Rafael Walter García Dávila, médicos del Hospital de ESSALUD y de Hospital Regional de Loreto, y docentes de la Facultad de Medicina “Rafael Donayre Rojas” de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana, UNAP.



La Asociación Peruana de Facultades de Medicina, ASPEFAM, expresa su más profundo pesar por estas dolorosas pérdidas que enlutan a la comunidad médica nacional, y que privan al país y a la Región Loreto de dos valiosos profesionales que no solo estuvieron al servicio de la salud de la población amazónica, sino de la educación y formación de las nuevas generaciones de médicos en la región Loreto.

ASPEFAM, en nombre de todas las Facultades de Medicina del país, hace llegar sus condolencias al Decano de la Facultad de Medicina “Rafael Donayre Rojas”, Dr. Eduardo Valera Tello, el mismo que hace extensivo a todo el personal docente, administrativo y alumnado de toda la comunidad universitaria de la UNAP.



Al mismo tiempo, se aúna a las muestras de dolor con la familia de los Doctor es Argumedo Castillo y García Dávila, y ruega a Dios para que les brinde la fortaleza para superar estos duros momentos que le toca afrontar por tan irreparables y dolorosas pérdidas.

*Dr. Mauro Raúl Argumedo Castillo y Dr. Rafael Walter García Dávila,
descansen en paz...*

Lima, 03 de mayo del 2020

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente - ASPEFAM